

お友達と楽しもう!「運動会ごっこ」



▲握ったボールを上手に入れましょう。年齢に応じて楽しめる玉入れ

子育て支援センター「すくすく」で「運動会ごっこ」が行われました。「今日はがんばります」のかわいらしい選手宣誓で開会。15組の親子が、音楽に合わせた体操、保護者も張り切るリレー競技、軽いボールを使った玉入れなど、さまざまなプログラムを体験しました。皆で楽しく活動できたごほうびには、参加者の兄弟など小学生が製作した手作りのメダルが贈られました。

やまゆりさんの保育参観

やまゆり保育所で保育参観が行われました。この日の活動は、親子と一緒に工作を楽しんだり、川俣町内の消防分署から講師を招いて防災について講話を聞いたり、職員と保護者が災害時等の「引き渡し訓練」を行ったりと盛りだくさん。また施設内で手作りされている給食の試食会も行われ、保育所と家庭とが子どもの様子などを和やかに伝え合い会食しました。

親子で飾り付けを楽しんだフォトフレーム。村文化祭でお披露目します▶



村消防団の秋季検閲式



▲村消防団は長期化した避難の中も活動維持に努めています

飯館村消防団の秋季検閲式が、飯館中学校仮設体育館で行われました。この時季の検閲式は、全村避難となった平成23年を含め、避難後5度目の開催です。今回は避難先から駆け付けた消防団員と女性消防隊、合わせて86人が出席。団員は検閲官や来賓を前に、機敏に整列などを行い、また、帰村に向けた事業が進む村内の防火・防災に一層努めていくことを確認しました。

村内の今をめぐる

村教育委員会が主催する「村内めぐり」が実施され、村民18人が参加して、村の現状を視察しました。一行は、村役場飯野出張所からバスに乗り、「村民の森あいの沢」、造成工事が進む「深谷復興拠点エリア」、8月末にコンビニエンスストアが開店した草野地区、小宮仮設焼却炉などを訪問。各所で解説を聞くなどして実際の様子確かめていました。

焼失した社殿を再建した山津見神社では「オオカミ天井絵」復元の取り組みなどについて聞きました▶



デコ平湿原で秋を満喫!ハイキング



▲小学生からシニア世代まで。高原の秋景色に笑顔が映えます

村民27人が参加して北塩原村・裏磐梯のデコ平でハイキングを楽しみました。この催しは「いいたてスポーツクラブ」の主催・「アドラジャパン」の協力で行われたものです。ゴンドラに乗り標高1,300m付近まで登った一行は、秋の山野草や色づき始めた紅葉を愛でながら、木道に沿ってデコ平湿原を散策。さらにホテルグランデコの温泉で汗を流して、高原で過ごす1日を満喫しました。



素敵な革細工に挑戦しました

巻野順子さん(飯樋町)を講師に、ミニチュアのおしゃれな靴を製作する「革細工教室」が飯野出張所で開かれました。参加者は手順を教わりながら、裁断された革を縫い合わせたりボンドで貼り合わせたり、一つひとつの工程に取り組みましたが、初めての作業に悪戦苦闘の様子。この日は片足分で時間切れとなり、後日、もう片足分を仕上げる延長戦を行いました。



先生の作品の出来映えや風合いに近づけようと、皆さん真剣そのもの(中央が巻野先生)▲

ひと月のできごとを
振り返ってお知らせします